

## 国頭地区校長会

第 1 回国頭地区校長会が名護商工高校で開催された。主な話し合いの内容は下記の通り。

◎名護商工高校の現状について ◎各校の車輛、バイク免許の扱い

◎電子たばこ ◎懲戒指導 ◎学力向上対策 ◎平成 30 年度 P T A 連合会九州大会

◆私からは、子どもの貧困の問題で、バス通学に対する運賃の軽減措置について、北部校長会でバス会社に要請できないか提起した。→現在開催中の県議会で北部出身の県議 3 名から同様の質問が県に出される予定であり、その動向を注視しようということになった。

## 名護市消防庁舎、北部防災連携施設落成式におけるディスプレイ



6 月 28 日(水)、標記の落成式が行われた。本校の園芸工学科が式典に花を添えることになり、ディスプレイを製作した。当日は、式典への案内もあったが農クの準備等もあり、校長、園芸工学科職員とも参加を見合わせた。私は、前日 27 日(火)に庁舎へ出向き、総務課長に挨拶をした。課長からもお礼の言葉があった。※農クの依頼で 27 日(火)、石嶺先生と一緒に稲嶺市長を訪ねた際にも、市長から庁舎のディスプレイに対する感謝の言葉があった。日頃の学習の成果を地域に還元し、また地域からも評価されていることは大変素晴らしい。

## 農業クラブ連盟大会

本日から、技術競技（フラワーアレンジメント子競技、測量競技）が本校で、家畜審査が今帰仁村家畜セリ市場で開催される。選手(生徒)の活躍を期待したい。

本日、また明日の市民会館における生徒参加について、下記の点を周知して欲しい。

- ① ホスト校として、素晴らしい立ち居振る舞いをお願いしたい。
  - ・おもてなしの心を持つ（大会に参加して良かった、名護に来て良かった思えるように）
  - ・挨拶（声に出せなくても、会釈）
  - ・聞く態度（私語厳禁、寝ない、団扇をしない、正しい姿勢で腰掛ける）
  - ・服装容儀（ネクタイ着用、ボタンをしっかりと閉める、化粧禁止・・・）
- ② 学校代表選手を、しっかり応援する
- ③ 全ての学校の発表から学ぶという姿勢を持つ
- ④ 会場に迷惑をかけない

- ・来たときよりも美しく
- ・トイレの使用マナー
- ・ゴミのポイ捨て禁止

大会の成功は、北部農林高校全生徒の一つ一つの行動にかかっています！

発表者だけでなく、クラブ員全員が成長できる格好の機会です！